

Museum Kunst der Westküste

Hauptstraße 1
25938 Alkersum/Föhr, Deutschland

Tradition und Moderne in Harmonie

Das Museum Kunst der Westküste von Sunder-Plassmann Architekten auf der Nordseeinsel Föhr

Im Zentrum des Städtchens Alkersum auf Föhr realisierte das Büro Sunder-Plassmann Architekten das atmosphärisch dichte, stilistisch aber heterogene Museum Kunst der Westküste. Soeben konnte es mit einer Präsentation von Darstellungen der Nordsee eingeweiht werden.

von Karin Leydecker

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen: http://www.nzz.ch/nachrichten/kultur/aktuell/tradition_und_moderne_in_harmonie_1.3338405.html

ARCHITEKTUR

Sunder-Plassmann Architekten

BAUHERRSCHAFT

Gemeinde Alkersum/Föhr

FERTIGSTELLUNG

2008

SAMMLUNG

Neue Zürcher Zeitung

PUBLIKATIONSdatum

14. August 2009



Museum Kunst der Westküste

DATENBLATT

Architektur: Sunder-Plassmann Architekten (Gregor Sunder-Plassmann, Brigitte Sunder-Plassmann)

Bauherrschaft: Gemeinde Alkersum/Föhr

Funktion: Museen und Ausstellungsgebäude

Ausführung: 2006 - 2008

Eröffnung: 2009

Bruttogeschossfläche: 1.950 m²

Umbauter Raum: 10.304 m³

PUBLIKATIONEN

Baumeister Denkmäler erfinden, Callwey GmbH, München 2010.